

Les indicateurs de qualité des sols et leur usage dans un contexte de transitions agricoles



Modalités pratiques

Le Mercredi 9 novembre 2022
à INRAE Orléans

[Inscriptions en cliquant ici](#)



Objectifs de la journée

Une journée pour faire le point sur les innovations :

1. dans l'évaluation de la qualité des sols dans les systèmes agricoles en transition
2. dans les relations entre les acteurs de la recherche, du développement, de la formation et de la pratique agricole dans la conception et les usages des indicateurs de qualité des sols.

Programme de la journée :

- La matinée sera consacrée à l'analyse des innovations dans la conception et la diffusion d'indicateurs pour mieux évaluer la qualité des sols dans le contexte de transitions agricoles
- L'après-midi se déroulera en ateliers, réunissant à la fois les concepteurs et les usagers des indicateurs de qualité des sols sur différents sujets (co-conception d'indicateurs, massification de leurs usages, adéquation aux différentes échelles de gestion, conditions de diffusion), avec l'objectif d'identifier les leviers favorisant une plus forte relation entre recherche et pratique agricole.
- Une table-ronde clôturera la journée pour tracer les perspectives dans la conception et l'usage d'indicateurs de qualité des sols adaptés aux trajectoires de transition des systèmes agricoles.

**Cette journée est organisée par l'Alliance Agreenium
et le centre INRAE Val de Loire.**

[Accédez au programme ici](#)

Les séquences plénières de la journée seront accessibles à distance.



ON VOUS ATTEND NOMBREUX ET NOMBREUSES !